



第31回運動会においてII



赤白がんばろう集会成功裏に終わる！！

今週に入り、空模様がどんよりとしたり、小雨がぱらついたりして、グラウンドを使って思うように練習することができませんでした。こうした中、体育館には、工夫を凝らして真剣に練習に取り組む子ども達の姿がありました。

また、6月1日（水）の4校時には6年生が中心となって、『赤白がんばろう会』をオンラインで行いました。6年生の赤組・白組のそれぞれの代表が、熱い思いを語り、森里っ子の気持ちを盛り上げたり、一つにしてくれたりして運動会におけた心の環境を整えることができました。

画面越しに伝えられた6年生の熱い思いを全校児童でリレーしながら第31回運動会に臨むことができれば、一人一人にとって大切な思い出になるものと期待しています。

後は天気に託すのみ。『がんばろう！！森里っ子』

『赤白がんばろう集会』でリーダーシップを発揮した6年生。右から、児童会副会長、児童会会長、赤組代表、白組代表の面々。

6年生の思いをしっかりと代弁していて、大変立派にその役割を果たしました。



白組スローガン

絆を深め、白色の光をともしよう！！



VS

赤組スローガン

泣いても笑っても楽しい運動会にしよう！！

さて、今年の運動会のテーマは、『仲間と一致団結し、全力で勝利をつかみ取ろう！』です。森の里小学校大運動会の紫紺の優勝旗（左の写真）を手にするのは赤組か白組か？

競技故に、勝敗はどちらかに決めますが、テーマの中で一番大切なのは、『仲間と一致団結すること』。限られた時間の中で育んだ仲間との関わりを通して、運動会が終わった時に「頑張れた！！」「みんなと運動会ができてよかった」と実感できるものになることを期待しています。

おしらせ

運動会の実施可否の判断は、6月4日（土）の6：30に行います。その後、安心安全メールで配信をします。今一度、メールの登録状況をご確認ください。

写真で綴る運動会練習 ～ 体育館での練習の一コマ ～



1年生 玉入れの練習風景
気持ちを合わせて「それ!!」



5年生 リレーの練習風景
「ゴー」「ハイ」の声をかけあって



6年生 リレーの練習風景
力強く駆け抜ける姿がありました

写真で綴る運動会練習 ～ グラウンドでの練習の一コマ ～



3年生 森の里タイフーンの練習風景
気持ちを一つに走ります!



2年生 大玉ころがしの練習風景
大玉の速さについていくのが大変で・・・



4年生 色別リレーの練習風景
バトンパスが格段と上達しました!!

新型コロナウイルス感染症対策

子どものマスク着用について

人との距離(2m以上を目安)が確保できる場合においては、マスクを着用する必要はありません。また、就学前のお子さんについては、マスク着用を一律には求めています。

目安 2m 以上

就学児について

(小学校から高校段階)

屋外

- ・人との距離が確保できる場合
- ・人との距離が確保できなくても、会話をほとんど行わないような場合

<例> 離れて行う運動や移動、鬼ごっこなど密にならない外遊び

<例> 屋外で行う教育活動(自然観察・写実活動等)

屋内

- ・人との距離が確保でき、会話をほとんど行わないような場合

<例> 個人で行う読書や調べ学習

学校生活 屋外の運動場に限らず、プールや屋内の体育館等を含め、体育の授業や運動部活動、登下校の際 ※運動部活動において接触を伴う活動を行う場合には、各競技団体が作成するガイドライン等を確認しましょう ※活動中以外の練習場外や更衣室等、食事や休憩での移動を行う場合は、状況に応じて、マスク着用を含めた感染対策を徹底しましょう

高齢の方と会う時や病院に行く時は、マスクを着用しましょう。

就学前児について

2歳未満
マスクの着用は推奨しません。

2歳以上の就学前の子ども
他者との距離にかかわらず、マスク着用を一律には求めています。マスクを着用する場合は、保護者や周りの大人が子どもの体調に十分注意した上で着用しましょう。

気をつけるポイント

- ▶ 登壇は、熱中症防止の観点から、マスクが必要な場面では、マスクを外すことを推奨します。
- ▶ マスクを着用しない場合であっても引き続き、手洗い、「密」の回避等の基本的な感染対策を継続しましょう。

※その習性や状況に応じて、講じられている対策がある場合、それを踏まえ対応をお願いします。

新型コロナウイルス感染症予防のために(厚生労働省)

厚生労働省 文部科学省

新型コロナウイルス感染症に関する最新情報について: 4014号、特別幼稚園に適用する情報(2021.09.01)



グラウンドの石拾いの様子です。
全校児童でよりよい環境を整えました

過日、帯広市教育委員会からのメール配信にありましたように『新たなマスク着用の方針』が示されました。運動会では、競技中はマスクはつけなくてもよい。その他の場面では、マスクを着用して実施してまいります。どうぞご理解とご協力をお願いいたします。

おしらせ 今号のタイトルは、「麦秋至(むぎのときいたる)」「七十二候のうちの一つです」。麦が熟し、畑一面が黄金色になる頃(北海道では7月の下旬頃になるようです)。爽やかな初夏の陽気に、麦の穂が実る様子を思い出させるとっても素敵な名前ですね。

